

# Protokoll 06.06.2020

<b>Anwesend:</b>	Laleh, Gilles, Gero, Jasmin, Evgenij, Rasmus, Anna, Jan, Thomas
<b>Gäste:</b>	Stefan, Henrik, Matthias
<b>Protokoll:</b>	Jasmin, (Gilles)
<b>Beginn:</b>	14:22 Uhr
<b>Ende:</b>	15:57 Uhr

## TOP 0: Formalia

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden.

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Das Protokoll vom 13.05.20 wird einstimmig angenommen.

## TOP 1: Beschlusskontrolle

- **Gilles** kümmert sich um Taskforce-Übersicht
- **Rasmus** schickt eine Mail an Prof. Iske
- **Xaver** bestellt weiterhin neue FSR-Pullover

Nach Corona:

- **Jan** holt weiterhin<sup>3</sup> Angebote ein für eine neue Kochplatte
- **Matthias** kümmert sich weiterhin um Aufbewahrungskisten<sup>4</sup>
- **Thomas** sucht weiterhin<sup>2</sup> weitere Angebote für die Domain
- **Gero** putzt weiterhin und/oder repariert den Grill bis zum Angrillen
- **Gilles** montiert „Dicker Busch“ an die Wand

## TOP 2: Mitteilungen

- SDA
  - Laboranteil/ das Praktikum des Moduls EMV I wird dieses Semester wegen Corona durch einen Seminarbeitrag ersetzt
  - Es wird keine Klausur zum Inhalt „Elektrotechnik IV: Leitungen und Forschungsseminar“ mehr geben, die Äquivalenz Vorlesung ist „Einführung in die Wellenleiter, Antennen und EMV“
  - In Elektrotechnik II und Electrical Engineering II gab es immer einen Midterm, der wird ersatzlos ausfallen, aufgrund Corona
- DemoET findet unter Corona-Auflagen statt
- Übersetzung Website: ein bisschen ist schon passiert

## TOP 3: HITECH

- wie geht es mit dem Verein weiter?
  - Sitzung nächste Woche wegen Diskussion
- Tragt euch ein damit wir Termin für JHV finden

## TOP 4: Pullibestellung

- Es soll ein neuer Probepulli bestellt werden
- Es können auch Warnwesten mitbestellt werden
  - Abstimmung: Ja [9] , Nein [0] , Enthaltung [0]

## TOP 5: Feedback zur digitalen Lehre

- Keine weitere Entwicklung, vertagt
  - Vorschlag: Repetitorien für stark kritisierte Vorlesungen

## TOP 6: Feedback Betreutes Lernen

- Das Online-Format über Zoom hat einwandfrei funktioniert
- Es war natürlich anders als sonst, weniger persönlich, man muss einige Dinge mehrfach erklären, weil andere nicht einfach mithören können
  - Mehr Aufwand für die Tutoren, daher auch eventuell mehr benötigt
- **Jan** erstellt einen Bericht für das Interne

## TOP 7: Mail-Adressen

- Funktioniert jobs at nicht mehr?
- Wir wollten doch mal alle Adressen durchkämmen und eventuell aussortieren.
  - **Thomas** und **Jan** kümmern sich

## TOP $\mu$ : Verschiedenes

- OE-Sitzung nach Bedarf:
  - 10.06. um 14:15 Uhr (vor HITECH)
- PA-Vernetzung 01.07.
- Beantworten der Mails soll Mitgliedern zugewiesen werden

Nächste Sitzung: 17.06.2020 um 14:15 Uhr, **Laleh** lädt ein.

From:

<https://fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

[https://fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll\\_06.06.2020](https://fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_06.06.2020)

Last update: **07.06.2020 12:55**

